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川部幸太 1月の活動報告
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1月も日程を調整しながら5回活動しました。
舘矢間での作業が終了し、耕野で活動中。
2月中旬まであと数回作業予定です。

手をつけ始めると「あっちも、こっちも」と手を
つけたくなりますが、1か所につき3年計画の
ため、熱中しすぎず、計画的に進めていくよ
う心がけています。

この補助制度は年々形が変わっているため
今後も同じように継続していけるとは限りま
せんが、様々な制度を活用しながら
「たけのこの里 耕野」の竹林美化に取り組
み続けていきたいです。

「イオン心をつなぐお買いもの」という企画で、全国のイオン系の
企業で働く皆さんを対象に申し込みを受け付け、発送しました。
北海道から沖縄まで、全国からたくさんの申し込みをいただきました。
過去に企業の研修やボランティア活動で耕野を訪れたことのある方も、
あんぽ柿を初めて食べるという方も、機会があればぜひ耕野に足を
運んでみたいという方もいました。

震災からまもなく10年の節目となり、復興を後押しする動きがだんだん終了していくことが予想されます。
この取り組みを継続して、節目に関係なく継続的なかかわりを構築していけたらいいなと思います。

今年もやまと七草どんと祭にお邪魔してきました。コロナ禍に暴風雪が重なり、
人出も少なく例年より早い鎮火。それでも22回続くというこの行事。来年ま
た七草粥を食べられることを楽しみにしています！

干し柿をたくさんいただいたので、ぜいたくに干し柿を使ったスイーツづくりにト
ライ。クリームチーズを挟んでみたりバターを挟んでみたり。バターを使ってみた
ら甘みと塩味のバランスが取れてとてもおいしいスイーツになりました♪

耕野に来て約3年目。初めて映画「海街diary」を観ました！(冒頭だけ)
まちセンがお葬式会場になり、エキストラで「見たことある人たちがたくさん映っ
てる！」内容そっちのけで人探ししてました(笑)

発送はこの箱で！
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